
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Como se sabe, o turismo assume uma grande relevância na economia do Algarve. Para além do

peso muito forte do chamado turismo de “sol de praia”, nos últimos anos os turistas também

procuram, de forma crescente, outro tipo de atividades turísticas, de forma alternativa ou

complementar, como o turismo cultural, rural, vela, gastronómico, golf, observação de aves e de

outros tipos.

Todos os anos visitam a cidade de Silves milhares de turistas, recorrendo a vários meios de

transporte. Um dos meios muito utilizados é o barco através do rio Arade. São muitas pequenas

embarcações que efetuam o percurso, um dos mais pitorescos, entre as cidades de Portimão e

de Silves e respetiva viagem de regresso.

Muitos dos turistas que recorrem a este meio de transporte situam-se numa faixa etária mais

idosa, logo com maiores problemas de locomoção. Quando utilizam cadeiras de rodas as

dificuldades são ainda maiores. Sucede que a atracagem das embarcações ao respetivo cais

apresenta muitos problemas para o embarque e desembarque destes turistas. O cais necessita

assim de obras de adaptação e de reparação com a finalidade de suprir as carências

verificadas.

Refira-se que muitos proprietários de embarcações têm manifestado, frequentemente,

reclamações a favor das obras no cais. Por outro lado, já foram apresentadas moções na

Assembleia Municipal de Silves e reclamações junto desta Câmara Municipal para que o

problema seja solucionado sem demora.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério do Mar, as seguintes perguntas:

Tem o Governo conhecimento da situação acima descrita?1.

Vai o Ministério do Mar intervir para a realização de obras no cais de Silves? Se vai intervir,2.



para quando a realização das referidas obras?

Palácio de São Bento, 15 de janeiro de 2018

Deputado(a)s

JOÃO VASCONCELOS(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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